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La sospensione delle terapie per i disabili è stato l'argomento  e l'approvazione del Consiglio del
Direttivo dell'Associazione Per tale motivo è stato approvato il documento spedito in data
odierna ai responsabili Regionali con la richiesta di audizione per illustrare la gravità di una
simile decisione. Si riporta in calce il testo approvato .

  

Prot.llo n. 03-2022

  

Oggetto:

  

Richiesta di incontro a seguito della comunicazione per la chiusura delle attività riabilitative in
regime semiresidenziale per soggetti disabili gravi da parte dell’AIAS di Potenza e Melfi dal
giorno 1 Giugno 2022

  

L’Associazione “Dopo Di Noi Ets Odv” di Potenza della quale mi onoro essere il Presidente, in
seguito ai comunicati stampa riportati dai media in data 8 Aprile u.s. riguardanti i provvedimenti
che saranno adottati così come specificato in oggetto, esprime la propria preoccupazione per
quanto potrebbe accadere alla data del primo Giugno 2022:

  

Rappresentando gli interessi delle famiglie per la tutela della salute dei propri cari, si vuole
denunziare che, con i suddetti provvedimenti vengono ad essere disattese le disposizioni e
leggi Nazionali, Regionali e della Comunità Europea emanate dopo lunghe battaglie per far
valere  i diritti delle persone fragili.

  

Si sollecita pertanto di attivare tutte le procedure per  garantire, con le opportune azioni da
programmare da parte delle Istituzioni, la continuità di un servizio indispensabile per la salute
degli stessi disabili.

  

La sollecitazione per  risolvere le criticità manifestate dalle Aias di Basilicata, già denunciate
dalla nostra Associazione nella audizione della quarta Commissione Regionale in data 14
Ottobre 2021, purtroppo non hanno avuto riscontro nonostante la presa di coscienza di tutti i
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Consiglieri ad intervenire tempestivamente anche con appropriate risorse incamerate o
deliberate Regione, (legge 112-2014 del Dopo Di Noi e Piano speciale Regionale per la
disabilità anno 2021 con DGR allegati) per scongiurare situazioni derivanti dalla impossibilità
per erogare servizi salvavita per tutti i disabili.

  

La salute degli stessi è il pensiero dominante delle famiglie che specie in questi ultimi due anni
hanno dovuto sopperire alle difficoltà della pandemia ancora in atto e allo stato di necessità per
l’aumento del costo della vita.

  

Si confida pertanto nella sollecitudine del Presidente Bardi e dell’Assessore Fanelli nonché al
DG Tripaldi responsabili del Dipartimento Salute perché si provveda alla risoluzione delle
criticità ostative per rasserenare le famiglie e gli erogatori dei servizi

  

a tutela di tutti i disabili del territorio.

  

 

  

Il Presidente del “Dopo Di Noi Ets Odv”

  

 

  

Potenza, 09-04-2022                                                                Vincenzo Carlone
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